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西海市教育委員会（令和５年第７回定例会）会議録 

 

 

期  日：令和５年７月27日（木） 午後２時開会 

場  所：大瀬戸コミュニティセンター ２階第１会議室 

出席委員：教育長 渡邊 久範 

委員 北島 淳朗、川南 まつみ、矢吹 希己代、武宮 智 

出 席 者：教育次長 田口 春樹 

教育総務課長 岩永 勝彦 

学校教育課長 髙尾 晃 

社会教育課長 作中 修 

教育総務課 課長補佐 森下 直也、山下 崇       

学校教育課 参事 平田 真希子 

社会教育課 課長補佐 浦﨑 光芳、大石 克也 

書記 係長 横尾 泰則 

傍 聴 者：なし 

 

１．開会 

○教育長 

ただいまから、第７回定例教育委員会を開会いたします。 

  

２．会議録署名委員の指名について 

○教育長 

会議録署名委員を指名いたします。会議録署名委員に北島委員、川南委員を指名いた

します。 

 

３．会期決定について 

○教育長 

会議は本日１日限りといたしますが、ご異議ありませんか。 

（異議なし） 

異議なしと認め、会議は本日１日限りといたします。 

 

４．教育長諸報告 

○教育長 

第 57 回大瀬戸ペーロン大会 

校長会研修会 

社会を明るくする運動パレード出発式 

写真展 日常の彩刻 

第１回学力向上推進会議 

防災まちづくり構想検討委員会視察 
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教頭会研修会 

中高校長会・市教委合同協議会 

西海市子ども会育成会連絡協議会役員会・総会 

結核対策委員会 

西彼中学校研修会 

長崎県・市町教育長キックオフ会議 

第１回図書館協議会 

第１回社会教育委員会 

要対協代表者会議 

県知事・県議会議長要望 

県中総体 

第４回部長会 

社会を明るくする運動中学・高校生弁論大会 

 

５．議事 

 日程第１「議案第50号 西海市部活動の地域移行あり方検討委員会条例施行規則の制

定について」 

○教育長 

日程第１「議案第50号 西海市部活動の地域移行あり方検討委員会条例施行規則の制

定について」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 西海市部活動の地域移行在り方検討委員会設置に関し必要な事項を定めるため、当該

規則を制定しようとするものです。まず、制定の目的ですが、部活動の地域移行在り方

検討委員会設置条例第11条の規定に基づき、西海市部活動の地域移行在り方検討委員会

の運営に関し、運営について必要な事項を定めるために本規則につきましては制定をす

るものです。本規則はどのような内容なのかというところなんですが、会議の成立要

件、議事の採決要件、会議録の調製に関することを定めるものです。今後のスケジュー

ルですが、次期定例教育委員会で検討委員の委嘱議案をお諮りしたいと思っておりま

す。それを受けまして、９月を目途に第１回目の検討委員会を開催する予定です。本規

則の適用時期ですが、この規則は公布の日から施行をしたいというふうに思っておりま

す。提案理由につきましては、以上でございます。よろしくご審議のほどお願いいたし

ます。 

○教育長 

 議案第50号の説明がありましたが、質疑はありませんか。 

○北島委員 

 条例のほうに、検討委員は10名というようなことだったと思うんですけども、ちょっ

と先走る質問なんですが、この検討委員の今、案というのを検討されていらっしゃれば

どういう方が委員として考えておられるのかっていうとこをお聞きしたいと思います。 

○社会教育課長 
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 今人選中でございますけども、スポーツ協会、それからスポーツ推進委員それから保

護者の代表、それから部活動の指導員、あと部活動の顧問の先生などの代表者、あと部

活動に知見を有する方という方を考えております。 

○北島委員 

 その部活動に知見を有する人っていうのは、どういう分野の方でどういう活動をされ

てらっしゃるのか、その辺のところの人物像というのは分かりますか。 

○社会教育課長 

 そこははっきりと考えておりませんけれども、教員のＯＢとか、それから一般のクラ

ブの指導をされている方などを考えております。 

○北島委員 

 この件については、全国的に移行検討という形で、在り方は地域によって違うとは思

うんですけれども、実際の運用の仕方によっては子供たちや家庭の生活自体も変わって

きたりとか、あるいは育て方、育ち方自体にも影響があるところかなというふうに思い

ますのでぜひ、いろんな意味での有識者、幅広い中でどういった分野の方がいてもらっ

たら、非常にその内容が検討できるんじゃないかということも、ぜひ吟味していただい

て、人選の方で進めていただければなと思いました。 

○教育次長 

 只今北島委員のほうから戴いたご意見につきましては、市議会の委員会審議の中でも

それぞれの部活動であったり、部活動の種類であったり、あるいは地域であったり、丁

寧な意見を酌み取った形で進めてもらいたいというふうな丁寧な対応を、実際ご意見と

していただきました。そういった意見をもとに、今後人選も含めて進めていきたいと思

っております。 

○教育長 

 他に質疑はございませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第50号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって日程第１「議案第50号 西海市部活動の地域移行あり方検討委員会条例施行規

則の制定について」は、原案のとおり可決されました。 

  

日程第２「議案第51号 西海市学校給食原油価格・物価高騰緊急支援事業補助金交付

要綱の制定について」 

○教育長 

日程第２「議案第51号 西海市学校給食原油価格・物価高騰緊急支援事業補助金交付

要綱の制定について」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 
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○教育次長 

（議案朗読） 

 新型コロナウイルス感染症が長期化した中で、原油価格物価高騰の影響を受けている

生活者や事業者の負担を軽減できるよう、新たにコロナ禍における原油価格物価高騰対

応分に係る交付金が国において創設されております。同交付金を活用し、学校給食費の

保護者負担軽減、行動する原油物価へ対応するため、当該要綱を制定しようとするもの

です。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

○教育長 

 ただいま、議案第51号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

○矢吹委員 

 ６ページの物価高騰分の中学校のところの積算のところですが126回というふうに記載

されておりますがここは170回ではないでしょうか 

○学校教育課長 

 126回としておりますがこれ170回の間違いでございます。ありがとうございます。中

学校のところは300円＊7.8％＊170回＊615人＝244万6,470円というところです。 

○北島委員 

 この消費者物価指数を基準にされてますが多分大規模調理場って、原価を出さないと

いけないので、当然ですが前年比の食材費っていうのと、これ単価までで割って出ると

思うんですが割り出して今年の分との比較っていうのを実費ではされてないんでしょう

か。 

○教育次長 

 実際１食当たりの単価については、基準とした単価が確かにございます。ただ実際全

体の年間の給食費が予算の中に入るような形で、回数も、実際予定してる回数より増え

たり、あるいは減ったりしますので、そこの部分について３月で調整するような形にな

っております。ですので、実際１食当たりの単価の比較というのはやるんですが、た

だ、そこの部分での比率というのが参考にならない部分もあります。実態として、参考

にならない部分がありますので、物価指数の増減率で試算をしたというふうな形でご理

解をしていただきたいというふうに思います。 

○北島委員  

 そうなると消費者物価指数がどこまで反映してるかというところですし、卸売物価指

数もありますし、うちの試算でいうと、多分これよりも増えてる可能性のほうが高いん

ですね。そう考えると、負担に賄えないという最終的なことにもなろうかと思っての危

惧でお伺いしたところです。多分もう３月で、前年度のやつが出てれば、４年度と３年

度の食材料費の仕入れを比較されるとまたそこでも、期間的にいうとやっぱり10月、11

月、12月ぐらいからの３か月間ぐらいなんでしょうけども、より正確に出るのかなとち

ょっと思ったもんですから、はい。心配で質問させてもらいました。 

○教育長 

 他に質疑はございませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 
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 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第51号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって日程第２「議案第51号 西海市学校給食原油価格・物価高騰緊急支援事業補助金

交付要綱の制定について」は、原案のとおり可決されました。 

 

６． その他 

 各課報告（資料により報告） 

 次回の定例教育委員会：８月23日（水）午前９時30分～ 

 

７．閉会 

○教育長 

これで、本日の定例教育委員会を閉会します。（午前10時20分閉会） 
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